

消防署 だより

松前消防署 ☎ 984-3404
FAX 984-4011

9月9日は「救急の日」 救急車の適正利用にご協力を

近年、救急車の出動件数は増加傾向にあり、救急出動時の現場までの到着時間は数年前に比べて遅くなっています。伊予消防管内(伊予市・松前町・砥部町)の中でも松前町は救急件数が最も多い状況にあります。

松前消防署には、救急車が1台しかありません。119番による救急要請を受けると、松前消防署から救急車が出動します。しかし、松前消防署の救急車が出動中に別の救急要請を受けると、伊予市や砥部町から救急車が現場へ向かうことになり、現場への到着が遅れてしまいます。軽い症状でも救急車を利用する人が増えてしまうと、心筋梗塞、脳卒中や事故による大けがなどで救急車をいち早く必要とする人の元への到着が遅れてしまい、救える命が救えなくなる場合があります。



▶ 救急車を呼ぶか迷ったときは

7月1日から、県と20市町の共同による、救急の電話相談窓口「#7119」が開始されています。急な病気やけがで救急車を呼ぶか判断に迷ったとき、365日24時間、医師や看護師など専門家のアドバイスを受けられます。特に緊急性が高いと判断された場合は、119番へ転送することも。隠れた重傷者を適切に救急搬送につなぐことができ、そうでない場合には症状に合わせて医療機関を案内してもらえます。

● プッシュ回線・携帯電話から

☎ # 7119

● ダイヤル回線・IP電話から

☎ 909-9935



▶ 子どもの場合はどうしたらいいの？

子ども(15歳未満)の場合は、愛媛県子ども医療電話相談を利用しましょう。医師や看護師が応急手当の方法や病院を受診すべきかどうかのアドバイスをくれます。

● プッシュ回線・携帯電話から

☎ # 8000

● ダイヤル回線・IP電話から

☎ 913-2777



● 受付時間

月～金 19時～翌朝8時

土 13時～翌朝8時

日・祝 8時～翌朝8時

▶ 便利なアプリはないの？

消防庁が開発した無料アプリ、「Q助(きゅーすけ)」は、症状などから患者の状態(緊急度)を判定し、救急車を呼んだ方がいいか、様子を見るべきかなど必要な応じた情報を提供してくれます。

救急車を呼ぶか迷ったときに、役立つアプリです。
ぜひご利用ください。 ▶ダウンロードはこちら

● App Store

● Google Play



救急車を呼びましょう！



今すぐに医療機関を受診しましょう



医療機関を受診しましょう